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ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE MÁSTER EN ELECTRÓNICA 
INDUSTRIAL 

 
Asistentes: 

• D. Antonio Francisco Díaz García (secretario) 

• D. Salvador Rodríguez Bolívar (coordinador) 

• D. Antonio García Ríos 

• D. Juan Antonio López Villanueva 

• D. Diego Pedro Morales Santos 
 
Lista asistentes: 
-Francisco Pelayo Valle 
-Francisco Gómez Mula 
-Diego Salas González 
-Gonzalo Olivares Ruiz 
-Niceto Luque Sola 
-Luis Parrilla Roure 
-Encarnación Castillo 
 
Excusan su ausencia: 
-Alberto Palma 
-Samuel García 
 
En la ciudad de Granada, siendo las 9:36 horas del día 10 de junio de 2024, en el aula A-15 
de la Facultad de Ciencias se reúnen los miembros relacionados de la Comisión Académica 
del Máster. En esta reunión también asisten los profesores del Máster (se acompaña lista 
completa de asistentes). Se tratan los siguientes puntos previstos en el orden del día.: 
 
 
1.-Informe del coordinador 
 
El coordinador informa que han habido cambios en el profesorado. También que las fechas 
de los TFM están en la Web, tanto de julio como de septiembre. Relacionado con el 
presupuesto, que está casi concedido. Se sigue el proceso de la renovación de la 
acreditación.  
 
Sobre el presupuesto: Cada año hay una cantidad preconcedida (programa A.1) 14.445 euros 
(9000 euros asignaturas (fungible), 1500 generales, 4000 para conferencias 
(aproximadamente)). Hay otros programas A.2, A.4 y A.5 que permite una solicitud adicional.  

• A.2: ayuda adquisición para docencia práctica. Hasta el 30 de junio. (internamente 
hasta el 25 de junio). 

• A.3: ayudas para innovación docente.  

• A.4: ayuda para la promoción de másteres.  
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Se enviará el documento de información al profesorado por si está interesado en pedir 
alguna ayuda. 
 
2.-Sustitución de un miembro de la CAM 
 
Diego Pedro Morales, deja de impartir docencia. Se ofrece el profesor Luis Parrilla Roure en 
su puesto. Se acepta por unanimidad. 
 
3.-Criterios para establecer los horarios de las asignaturas, principalmente orientado a las 
optativas 
 

1. Un problema comentado sobre el horario. Inicialmente es de 5 a 9. Hay propuestas 
de 16h a 20h o de 16:30 a 20:30. Sólo hay una propuesta de mantener de 5 a 9.  

2. Sobre el calendario de las optativas. El sistema actual de asignación de asignaturas 
basado en rotación crea un horario bastante disperso. El profesor Antonio García 
Ríos ha propuesto un calendario de forma que coincidan al máximo posible las 
mismas franjas de día de la semana y hora. Adaptamos esta propuesta para 3er 
bloque y el 4 queda por confirmar 

3. Comienzo del Máster: 30/09/2024 
4. Los exámenes se mantienen después de cada bloque. Los exámenes extraordinarios 

quedan en julio.  
 
 
4.-Coordinación de asignaturas 
 Se trata de realizar grupos con asignaturas relacionadas y que describan qué 
elementos. La CAM establecerá los grupos (con un coordinador en cada grupo) y los puntos 
a tratar. Que cada comisión emita un acta que describa brevemente qué temas se han 
tratado. 
 

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10 horas y 27 
minutos del día arriba indicado. 
 
 
Fdo. Antonio Francisco Díaz García   Fdo. Salvador Rodríguez Bolívar 
Secretario Comisión Académica   Coordinador Comisión Académica 


